
Verbale numero 7 
 

Data, ora 
e luogo 

 17.12.2020 - ore 16.00 
 Videoconferenza con l’applicazione Google Meet (meet.google.com/pvf-oomr-jss) 

   

Ordine  
del  
giorno 

 1. Lettura ed approvazione del verbale della seduta precedente 
2. Comunicazioni 
3. Programmazione 2021 
4. Richieste di adesione di nuovi soci 
5. Organizzazione dell'Assemblea ordinaria 
6. Organizzazione delle attività 
7. Varie 

   

Parteci-
panti alla 
riunione 

 Presenti i seguenti consiglieri: 
  1. Agostino Braca (Presidente) 
  2. Michele Pepe (Vicepresidente) 
  3. Alessandro Ferrara (Tesoriere) 
  4. Mario Cafaro 
  5. Tommaso Caliendo 
  6. Gennaro Carbone [entra alle 18.21] 

   7. Francesco Lopardo 
   8. Gianluca Tedesco   
   9. Marika Ugolino  
     

  Collegio dei garanti: 
   2. Carmine Falco 
   3. Maria Rosaria Flauto  
     

  Organo di controllo 
   1. Lucio Scafuri 
     

  Verbalizza la riunione: 
   1. Alfredo Senatore (Direttore) 

 

La riunione ha inizio alle 16.05 quando il Presidente Agostino Braca, constata la presenza del numero 
legale, dichiara aperta la seduta. 
 

Punto 1 – Lettura ed approvazione del verbale della seduta precedente 

1.a.  Lettura ed approvazione del verbale della seduta precedente 
Il Presidente propone di rimandare l’approvazione del verbale n. 6 del 01.12.2020.  
La proposta è accolta all’unanimità. 
 

Punto 2 – Comunicazioni 

2.a Personalità giuridica  
Il Presidente informa che siamo in attesa del decreto di riconoscimenti della personalità giuridica 
dalla Regione Campania. 

2.b Incontro regionale dei CSV della Campania 
Il Presidente informa che purtroppo l’incontro regionale si è rivelato infruttuoso poiché non è stata 
posta la questione dello sblocco delle risorse del “tesoretto”. Ciò ha portato tensione tra i CSV della 
Campania, creando una situazione di stallo. 

2.c Assemblea CSVnet 
Il Presidente informa che il 16 gennaio 2021 si terrà l’Assemblea di CSVnet, che sarà attraversata 
da diverse tensioni legate alla scadenza di mandato e all’approvazione del nuovo Statuto.  

2.d Spese autorizzate  
Il Direttore informa delle spese autorizzate: 
Ditta Costo Descrizione  Autorizzato da 
Caracol 185,03 Caffè Direttore 

 



 

Punto 3 –  Programmazione 2021 

3.a.  Programmazione 2021 
Il Tesoriere Alessandro Ferrara presenta la bozza di programmazione 2021 con gli allegati: 

- Modello preventivo di gestione [Allegato 1]; 
- Programmazione 2021 Scheda attività [Allegato 2]. 

Il Presidente ricorda che quest’anno la programmazione sarà approvata direttamente dall’ONC e 
che il documento è ancora una bozza. Tra le novità, oltre alle esigenze segnalate dalle 
organizzazioni. 
Il Tesoriere ricorda che all’attuale programmazione vanno aggiunti i servizi dalle risorse vincolate. 
Il consigliere Tommaso Caliendo sottolinea la necessità del servizio di consulenza, vista la 
prossima entrata in vigore del RUNTS. 
Il consigliere Gianluca Tedesco rileva che bisognerà poi prevedere delle modalità attuative che 
tengano presente l’evolversi della situazione emergenziale. Concorda, inoltre, sulla necessità del 
servizio consulenza. 
Il Vicepresidente Michele Pepe ritiene interessanti le schede dei Corpi di Solidarietà e di Pace e 
Volontariato Anima il Mondo. 
Il Presidente informa che convocherà un Consiglio per l’approvazione definitiva del bilancio il 22 
dicembre. 
 
 

Punto 4 – Richieste di adesione di nuovi soci 

4.a.  Richieste di adesione a socio 
Il Presidente illustra le richieste di adesione a socio: 

DENOMINAZIONE PRESI-
DENTE 

SEDE 
LEGALE COMUNE 

FORMA 
GIURIDI

CA 
ATTIVITA' 

Associazione A.I.F.E. 
Associazione Italiana 
Ferite Emozionali 

Lanza 
Pasqua-
lina 

Via Fiano 
156 

Nocera 
Inferiore 

Associa-
zione da 
Codice 
Civile 

divulgazione e diffusione medicina 
integrata - supporto emozionale con oli 
essenziali - medicina del dolore - 
supporto famiglie con bambini autistici - 
aromaterapia in RSA 

Croce Bianca 
Roccadaspide 

Guerra 
Antonio 

Via G. 
Giuliani 69 

Rocca-
daspide 

ODV 
iscritta 

socio sanitario - ambulanza - servizio 
trasporto sangue 

Oneheco APS Bavoso 
Alfonso 

Via Hera 5 Capaccio 
Paestum 

APS non 
iscritta 

associazione di docenti universitari - 
aspetti diagnostici relativi a malattie 
infettive degli animali - protezione della 
salute in ambito umano e veterinario 

Gruppo Donatori di 
Sangue Fratres di 
Battipaglia 

Pannullo 
Giuseppe 

Via Salerno 
10 

Battipaglia ODV non 
iscritta 

donazione sangue 

Orria Piano Vetrale 
Casino Lebano "Gruppo 
Lucano" 

Santo-
mauro 
Nicola 

Via Della 
Vittoria 3 

Orria ODV non 
iscritta 

protezione civile - emergenze 

PA Cilento Emergenza 
ODV 

Ciociano 
Valter 

Loc. Porto 
Snc 

Camerota ODV 
iscritta 

protezione civile - emergenze 

Pubblica Assistenza 
Protezione Civile 
L'Orchidea Emergenza 
ODV 

Aquino 
Carmine 

Via Tempa 
Pizzuta Snc 

Sassano ODV non 
iscritta 

protezione civile - emergenze 

Il Bambinello ODV Fienga 
Giuseppe 

Cavalcavia 
Longobardi 
Ex D'amaro 

Scafati ODV 
iscritta 

attività oratoriali e di prossimità a fasce 
deboli 

La Ribalta Mustaro 
Valentina 

Via Savatore 
Calenda 

Salerno APS non 
iscritta 

attività culturali e teatrali 

Vela - Centro Servizi 
Sociali 

Polizzi 
Adalgisa 

Via Nuzzo 6 Salerno ODV 
iscritta 

promozione assistenza e tutela legale - 
formazione professionale - sportello 
legale e psicologico - contrasto alla 
povertà - progettazione sociale 

Centro Sportivo 
Italiano - Comitato 
Provinciale Salerno 

Falco 
Teresa 

Lungomare 
Clemente 
Tafuri 

Salerno APS  associazione sportiva 

 

 



Il consigliere Francesco Lopardo sottolinea la necessità di avere cura soprattutto delle piccole 
organizzazioni rispetto alle grandi centrali. 
Il consigliere Gianluca Tedesco, condivide l’idea di dover tutelare soprattutto le piccole 
organizzazioni, e propone che per invogliare la partecipazione dei piccoli ETS potrebbe essere utile 
fissare la quota per le nuove adesioni a 25 euro. 
Il consigliere Mario Cafaro ritiene che bisogna continuare a lavorare nell’ottica di far sentire a casa 
propria le organizzazioni, in particolare le piccole. 
Il Vicepresidente Michele Pepe concorda sull’esigenza di invogliare la partecipazione delle piccole 
organizzazioni portando la quota a 25 euro. Bisogna, inoltre, lavorare in un’ottica di rete. 

Il Consiglio direttivo delibera di sottoporre all’approvazione dell’Assemblea le seguenti 
richieste di adesione dei soci: Associazione A.I.F.E. Associazione Italiana Ferite Emozionali; 
Croce Bianca Roccadaspide; Oneheco APS; Gruppo Donatori di Sangue Fratres di 
Battipaglia; Orria Piano Vetrale Casino Lebano "Gruppo Lucano"; P.A. Cilento Emergenza 
ODV; Pubblica Assistenza Protezione Civile L'Orchidea Emergenza ODV; Il Bambinello ODV; 
La Ribalta; Vela - Centro Servizi Sociali; Centro Sportivo Italiano - Comitato Provinciale 
Salerno; Segnali di Vita  [all’unanimità]. 

 
 
 

 

Punto 5 –  Organizzazione dell'Assemblea ordinaria 

5.a.  Organizzazione dell’Assemblea 
Il Presidente propone di tenere l’Assemblea in modalità online usufruendo della proroga dello stato 
d’emergenza al 31/01/2021 (DPCM del 7/10/2020), con cui è possibile per gli enti convocare i propri 
organi collegiali in videoconferenza in deroga a quanto previsto dai rispettivi statuti “nel rispetto dei 
criteri di trasparenza e tracciabilità previamente fissati” (D.L. 17/03/2020 n. 18 art. 73 convertito 
dalla L. 24 aprile 2020, n. 27). 

Il Consiglio direttivo delibera di tenere l’Assemblea online usufruendo della proroga dello 
stato d’emergenza al 31/01/2021 (DPCM del 7/10/2020), con cui è possibile per gli enti 
convocare i propri organi collegiali in videoconferenza in deroga a quanto previsto dai 
rispettivi statuti “nel rispetto dei criteri di trasparenza e tracciabilità previamente fissati” 
(D.L. 17/03/2020 n. 18 art. 73 convertito dalla L. 24 aprile 2020, n. 27). [all’unanimità]. 

 
 
 
 

Punto 6 – Organizzazione delle attività  

6.a.  Casa del volontariato 
Il Direttore illustra la bozza di contratto per la Casa del Volontariato con le modifiche richieste 
nell’ultimo Consiglio direttivo. 
Il Presidente propone di concludere la fase del contratto in modo da poter mettere un punto fermo 
sulla questione. 
Il consigliere Gianluca Tedesco propone di pagare almeno l’Agenzia che sta seguendo la pratica 
per il contratto. 

6.b.  Rimodulazione M.A.P. 
Il Direttore illustra le richieste di rimodulazione delle associazioni: 

- Avis Sarno [Allegato 3]; 
- Il Solco [Allegato 4]; 
- I Colori del Mediterraneo [Allegato 5]; 
- CittadinanzAttiva Costiera Amalfitana [Allegato 6]; 
- .Lab Arciragazzi [Allegato 7]; 
- Terre Metelliane [Allegato 8]. 

Il Consiglio direttivo approva le rimodulazioni M.A.P. delle associazioni Avis Sarno [Allegato 
3]; Il Solco [Allegato 4]; I Colori del Mediterraneo [Allegato 5]; CittadinanzAttiva Costiera 
Amalfitana [Allegato 6]; .Lab Arciragazzi [Allegato 7]; Terre Metelliane [Allegato 8] 
[all’unanimità]. 

 

 



6.c.  M.A.N. 
Il Direttore presenta le richieste d’integrazione Budget per il servizio MAN a cui si aggiunge la 
richiesta di WWF Salerno: 

Integrazioni di Budget 
MAN 20/63 Chiede integrazione Budget a 500 Monade Bellizzi 
MAN 20/83 Chiede integrazione Budget a 500 "Comunità RNCD di Clown Dotti & 

Sognatori Pratici 
Pontecagnano 

MAN 20/86 Chiede integrazione Budget a 500 Una vita per il mare  Castellabate 
MAN 20/04 Chiede integrazione Budget a 500 Associazione essere Cava de’ Tirreni  
MAN 20/84 Chiede integrazione Budget a 500 Associazione Granello di Senapa ODV Angri 
MAN 20/13 Chiede integrazione Budget a 500 The Club 84zero84 Fisciano 
MAN 20/56 Chiede integrazione Budget a 500 APS Ali Della Vita Giffoni Valle Piana 
MAN 20/75 Chiede integrazione Budget a 500 Marea APS Salerno 
MAN 20/02 Chiede integrazione Budget a 500 Filotea ODV Salerno 
MAN 20/21 Chiede integrazione Budget a 500 Associazione Volontari Ospedalieri (AVO) Scafati  
MAN 20/81 Inserito 0 chiede 500 Energy Life Cava de' Tirreni 
MAN 20/82 Inserito 0 chiede 500 Pubblica Assistenza Corbara ODV Corbara 
MAN 20/57 Inserito 0 chiede 500 Associazione Dentro La Comunità Salerno 
MAN 20/85 Inserito 0 chiede 500 Gorèe Sarno 
MAN 20/29 Chiede integrazione Budget a 500 CTG Agape APS Bracigliano 

 

Illustra, inoltre, le richieste di rimodulazione delle attività: 

 Azioni sospese   
Organizzazione Motivo della sospensione Comune Rimodulazione attività 
Associazione Zoofila 
Nocerina 

Sospesa perché non chiara 
attività 

Nocera 
Inferiore 

Ha mandato rimodulazione farà 
attività sia online che in presenza 
per consegnare i doni 

I Colori del 
Mediterraneo  

Sospesa perché prevedeva premi 
per il concorso scatti di 
partecipazione già fatto 

Salerno Regalano dolciumi e momenti di 
ascolto a volontari e simpatizanti 

Associazione I ragazzi 
del ponte ONLUS 

Sospesa perché chiedeva che 
pagassimo le illuminazioni del 
Comune di Polla 

Polla  consegnano dolciumi e regali ai 
ragazzi del posto 

Nuove Prospettive ETS Sospesa perché voleva 
acquistare saturimetri 

Mercato San 
Severino 

Gadget di natale per volontari, fami-
glie e partner dell'organizzazione 

Tempo e Memoria Sospesa perché prevedeva 
attività in piazza 

Polla Attività online  

A.S.A.D. Pegaso Onlus Sospesa perché voleva 
acquistare saturimetri 

Pontecagnano 
Faiano 

Non ha mandato rimodulazione 

Il Tempo per l'oro Sospesa perché prevedeva 
attività in piazza 

Sapri Gadget di natale per volontari, fami-
glie e partner dell'organizzazione 

Associazione Gioia 
Soccorso Scafati ODV 

Sospesa perché prevedeva 
acquisto di materiale 
elettromedicale per l'ambulanza 

Scafati Cesto di natale per famiglie in 
difficoltà 

Centro per la Vita “Il 
Pellicano” 

Sospesa perché non chiara 
attività 

Salerno Azioni di aiuto ai bambini e famiglie 
in difficoltà 

A.S.A.S.C. ODV Sospesa perché immaginava 
laboratorio sensoriale 

Scafati Cesto di natale per famiglie in 
difficoltà 

CTG Comitato 
Provinciale Salerno 
APS 

Sospesa perché non chiara 
(attività Bingo online ma con 
acquisto di piattaforma) 

Salerno Bingo in televisione 

Deca Sport Per Tutti 
A.P.S. 

Sospesa perché prevedeva corso 
di formazione BLSD 

Battipaglia Azioni di aiuto ai bambini e famiglie 
in difficoltà 

 

Il consigliere Gianluca Tedesco chiede  di proporre all’associazione CTG Comitato Provinciale 
Salerno APS di cambiare almeno il nome dell’attività da Bingo a Tombola, per evitare 
fraintendimenti con il gioco d’azzardo. 

Il Consiglio direttivo delibera le richieste di integrazioni e le rimodulazioni delle attività MAN 
presentate, con l’esclusione di A.S.A.D. Pegaso Onlus che non ha presentato rimodulazione e 
con il cambio del nome dell’attività per l’associazione CTG Comitato Provinciale Salerno APS 
da bingo a tombola [all’unanimità]. 

 

Gennaro Carbone entra alle 18.22. 

 



6.d.  Logistica 
Il Direttore informa che alla gara della logistica ha partecipato solo la Cooperativa Insieme 
[Allegato 9]. 

Il Consiglio direttivo delibera l’affidamento del servizio della logistica alla Cooperativa 
Insieme [all’unanimità]. 

Il Direttore illustra l’istruttoria dei beni della logistica: 

N. Bene Prezzo unitario Prezzo totale comprensivo d'IVA 
2 scheda SD per videocamera 11,99 23,98 

10 transenna in plastica 67,89 678,90 
2 mini proiettore portatile 87,97 175,94 
2 videocamera digitale 107,99 215,98 
8 cavetteria audio 25,00 200,00 
2 computer portatile 279,00 558,00 

 TOTALE  1.852,80 
 

Il Vicepresidente chiede di esaminare la fattibilità dell’acquisto delle transenne, e soprattutto 
verificarne la certificazione. 
Il consigliere Tommaso Caliendo chiede di valutare la possibilità di acquistare transenne con 
relativa certificazione. 
Il consigliere Gennaro Carbone chiede di verificare anche quali qualifiche richiede l’istallazione 
delle transenne. 
Il Presidente propone di portare il numero di transenne da acquistare a 12, numero che si presta a 
diverse combinazioni.  

Il Consiglio direttivo delibera l’acquisto di 2 scheda SD per videocamera; 2 mini proiettore 
portatile; 2 videocamera digitale; 8 cavetteria audio; 2 computer portatile [all’unanimità]. 

4.f.  Rimodulazione F.A.Q. 
Il Direttore presenta la rimodulazione del FAQ dell’associazione MO.Vi.: 
Organizzazione 
proponente AMBITO/ARGOMENTO ORE Desti-

natari Modalità Costo 
stimato 

MO.V.I. Salerno "Verso quale sogno di comunità" 
- Cammini formativi per auto-
educarci alla convivenza fraterna 

20 Volon-
tari  

12,5 ore Online - 1 
seminario in presenza in 
primavera se possibile 

€ 1.100,00 

     € 1.100,00 
 

Il Consiglio direttivo approva la richiesta di rimodulazione del FAQ dell’associazione MO.V.I. 
[all’unanimità]. 

 

 

Punto 7 – Varie 

7.a.  Cambio Fiscalista 
Il Presidente  informa che ha sentito i professionisti Marianna Napoli e Giuseppe Campana 
acquisendone la disponibilità. Propone di offrire un contratto a Marianna Napoli di 2.100 euro per 
sei mesi e di 5.000 al dott. Giuseppe Campana. 
Il consigliere Gennaro Carbone chiede di avviare tutte le procedure per creare i presupposti 
organizzativi nella riorganizzazione fiscale dell’Ente. 

Il Consiglio direttivo delibera un contratto a Marianna Napoli di 2.100 euro e di 5.000 al dott. 
Giuseppe Campana [all’unanimità]. 

7.b.  Partecipazione a bandi 
Il Direttore  presenta la richiesta di adesione a un progetto dell’ente CIDIS ONLUS [Allegato 9], e 
la possibilità di partecipare al bando sulla coesione sociale. 
Il consigliere Gennaro Carbone propone di verificare quali oneri e benefici comportino  l’adesione 
al progetto CIDIS e di preparare una scheda progettuale per il bando sulla coesione sociale. 

La riunione termina alle 19.35. 
  

 



 

Costituiscono parte integrante del presente verbale i seguenti allegati:  

Allegato 1. Modello preventivo di gestione 
Allegato 2. Programmazione 2021 Scheda attività  
Allegato 3. Rimodulazione MAP 2019 Avis Sarno 
Allegato 4. Rimodulazione MAP 2020 Il Solco 
Allegato 5. Rimodulazione MAP 2020 I Colori del Mediterraneo 
Allegato 6. Rimodulazione MAP 2020 CittadinanzAttiva Costiera Amalfitana  
Allegato 7. Rimodulazione MAP 2020 LabArciragazzi  
Allegato 8. Rimodulazione MAP 2020 Terre Metelliane  
Allegato 9. Richiesta di adesione alla progettualità dell’ente CIDIS onlus 

  
 
 
 
 
 
 
 

 
1 

Delibere Consiglio direttivo – riunione n. 7 del 17.12.2020  

493/20 Il Consiglio direttivo delibera di sottoporre all’approvazione dell’Assemblea le seguenti 
richieste di adesione dei soci: Associazione A.I.F.E. Associazione Italiana Ferite Emozionali; 
Croce Bianca Roccadaspide; Oneheco APS; Gruppo Donatori di Sangue Fratres di Battipaglia; 
Orria Piano Vetrale Casino Lebano "Gruppo Lucano"; P.A. Cilento Emergenza ODV; Pubblica 
Assistenza Protezione Civile L'Orchidea Emergenza ODV; Il Bambinello ODV; La Ribalta; Vela - 
Centro Servizi Sociali; Centro Sportivo Italiano - Comitato Provinciale Salerno; Segnali di Vita  
[all’unanimità]. 

494/20 Il Consiglio direttivo delibera di tenere l’Assemblea online usufruendo della proroga dello stato 
d’emergenza al 31/01/2021 (DPCM del 7/10/2020), con cui è possibile per gli enti convocare i 
propri organi collegiali in videoconferenza in deroga a quanto previsto dai rispettivi statuti “nel 
rispetto dei criteri di trasparenza e tracciabilità previamente fissati” (D.L. 17/03/2020 n. 18 
art. 73 convertito dalla L. 24 aprile 2020, n. 27). [all’unanimità]. 

495/20 Il Consiglio direttivo approva le rimodulazioni M.A.P. delle associazioni Avis Sarno [Allegato 
3]; Il Solco [Allegato 4]; I Colori del Mediterraneo [Allegato 5]; CittadinanzAttiva Costiera 
Amalfitana [Allegato 6]; .Lab Arciragazzi [Allegato 7]; Terre Metelliane [Allegato 8] 
[all’unanimità]. 

496/20 Il Consiglio direttivo delibera le richieste di integrazioni e le rimodulazioni delle attività MAN 
presentate, con l’esclusione di A.S.A.D. Pegaso Onlus che non ha presentato rimodulazione e 
con il cambio del nome dell’attività per l’associazione CTG Comitato Provinciale Salerno APS 
da bingo a tombola [all’unanimità]. 

497/20 Il Consiglio direttivo delibera l’affidamento del servizio della logistica alla Cooperativa Insieme 
[all’unanimità]. 

498/20 Il Consiglio direttivo delibera l’acquisto di 2 scheda SD per videocamera; 2 mini proiettore 
portatile; 2 videocamera digitale; 8 cavetteria audio; 2 computer portatile [all’unanimità]. 

499/20 Il Consiglio direttivo approva la richiesta di rimodulazione del FAQ dell’associazione MO.V.I. 
[all’unanimità]. 

500/20 Il Consiglio direttivo delibera un contratto a Marianna Napoli di 2.100 euro e di 5.000 al dott. 
Giuseppe Campana [all’unanimità]. 
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